



NOTA DE PRENSA

El Cabildo despliega un amplio programa de actividades en junio con motivo del Día Mundial del Orgullo LGTBIQA+

La dirección insular de Igualdad y Diversidad desarrollará una campaña de sensibilización por los municipios y llevará la exposición itinerante 'Ayer y hoy. Memoria Trans de Canarias'

Se desplegará una lona en la fachada del Palacio Insular y el 28 de junio se celebrará el Festivalullo en la plaza del Cabildo

9 de junio de 2025. El Cabildo de Tenerife desarrollará un conjunto de actividades en junio con motivo del Día Mundial del Orgullo LGTBIQA+ para sensibilizar y visibilizar la diversidad sexual, familiar y de género y reforzar el apoyo institucional al colectivo LGTBIQA+ y la defensa de sus derechos. La directora insular de Igualdad y Diversidad, Patricia León, presentó hoy (lunes 9) las actividades, que incluyen una campaña de sensibilización en los municipios, la exposición itinerante 'Ayer y hoy. Memoria Trans de Canarias', el despliegue de una lona en la fachada del Cabildo, una campaña en las redes sociales de Diversidad y el Festivalullo, un concierto en el que actuarán Exhuberancia Carey, Lady Blue, Kharma y Agoney y Álex Mercurio.

Patricia León indicó que "estamos en un momento de lucha para mantener los derechos conseguidos para el colectivo LGTBIQA+ y también en la defensa de los derechos humanos, por lo que es oportuno reivindicar, concienciar y divulgar las actividades que hemos preparado con motivo del 28-J. Como dice nuestra presidenta, Rosa Dávila, el Cabildo es el muro de contención frente a los discursos de odio y a los que nos quieren hacer retroceder en la defensa de los derechos de todas las personas".

Campaña de sensibilización en los municipios.

Del 17 al 30 de junio se verá en distintos soportes externos, concretamente en mupis fijos, mupis digitales y pantallas led, una campaña de sensibilización bajo el lema 'A pesar del odio, el orgullo avanza. ¡Saca tu escudo!'. Se podrá ver en los municipios de Santa Cruz de Tenerife, La Laguna, Tacoronte, El Sauzal, La Orotava, Los Realejos, Icod de los Vinos, Arafo y Granadilla de Abona.

Exposición 'Ayer y hoy. Memoria Trans de Canarias'.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com





NOTA DE PRENSA

La exposición 'Ayer y hoy. Memoria Trans de Canarias' está compuesta por 10 paneles (tipo roll-up), cuyo contenido gira en torno a la vida de 10 personas trans de distintas generaciones que, generosamente, prestaron su imagen y su testimonio para dar visibilidad a las dificultades, retos y realidades de las personas trans. Las personas protagonistas son Dona Hernández Ruiz, Adam Cabrera Castellano, Marcela Rodríguez Acosta, Alexander García López, Nayara Martínez González, Álvaro Martín Moreno, Rosario Miranda, Andy Benítez Fernández, Teresa León Peña y Samuel Pérez Benítez.

Del 2 al 6 de junio. Biblioteca de Educación, Campus Central, Universidad de La Laguna

Del 9 al 15 de junio. Intercambiador de guaguas de Santa Cruz.

Del 16 al 22 de junio. Edificio de Usos Múltiples de Adeje C/ Tinerfe El Grande, nº 32

Del 23 al 29 de junio. Centro de Servicio a la Ciudadanía del Cabildo de Tenerife en Santa Cruz

Del 30 de junio al 7 de julio. Ayuntamiento de El Tanque

Lona en la fachada del Cabildo.

Del 20 al 30 de junio estará colgada en la fachada principal del Palacio Insular una lona con la bandera representativa del colectivo LGBTIQA+.

Campaña digital en las redes sociales de diversidad

Durante todo el mes de junio se lanzarán publicaciones en redes sociales para promocionar las actividades de la campaña en el Facebook Tenerife es Diversidad e Instagram tfesdiversidad.

Festivalullo 2025

El 28 de junio, a partir de las 21:00 horas, tendrá lugar en la plaza del Cabildo un concierto con la participación de artistas que, o bien están empezando sus carreras y tiene una gran proyección, o ya cuentan con un nombre en el mundo artístico como son Exhuberancia Carey, Lady Blue, Kharma y Agoney y Álex Mercurio.

Exhuberancia Carey.- En el vibrante universo del arte drag, Exhuberancia Carey brilla con luz propia. Más que una artista, es una activista incansable que ha

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

dedicado su carrera a visibilizar y fortalecer la presencia del colectivo LGTBIQ+ en la escena cultural de Canarias. Su trabajo como gestora cultural y su participación en eventos como Dragnaval han sido clave para abrir espacios de expresión y reivindicación en el Carnaval de Santa Cruz de Tenerife.

Con una trayectoria marcada por la creatividad y la lucha por la igualdad, Exhuberancia Carey ha demostrado que el arte es una poderosa herramienta de transformación social. Su compromiso con la diversidad y la inclusión la convierte en una figura esencial en la celebración del Orgullo LGTBIQ+, donde su presencia es sinónimo de autenticidad, talento y resistencia.

En este evento, su participación no solo representa el esplendor del arte drag, sino también la firme convicción de que la cultura debe ser un reflejo de todas las identidades. Exhuberancia Carey nos recuerda que el orgullo es más que una celebración: es una declaración de libertad, amor y respeto.

Lady Blue.- Cantante, bailarina y presentadora, Lady Blue muestra la versatilidad de su personaje en cada uno de sus espectáculos, en los que su potente voz, el ritmo y el buen humor son protagonistas indiscutibles. No es un espectáculo de Drag Queen convencional, sino una propuesta artística única. Detrás de Lady Blue hay un gran cantante que interpreta todas sus canciones en directo con su propia voz. Lady Blue nos trae un show vibrante, divertido y con un fuerte componente reivindicativo y de humor, donde defiende el derecho a la diversidad y la visibilización de cuerpos no normativos.

Kharma. Es mucho más que una artista; es una voz que resuena con fuerza en la escena musical canaria, llevando consigo un mensaje de inclusión, igualdad y empoderamiento. A través de su música, ha logrado crear un espacio donde la diversidad es celebrada y donde las mujeres encuentran representación en una industria que, históricamente, ha estado marcada por desigualdades.

Su compromiso con el colectivo LGTBIQ+ se refleja en cada una de sus letras, en cada escenario que pisa y en cada iniciativa que apoya. Kharma entiende el arte como una herramienta de transformación social, y su presencia en este evento es un testimonio de su lucha por una sociedad más justa y equitativa.

En un mundo donde la música puede ser un vehículo de cambio, Kharma se erige como una figura clave en la reivindicación de los derechos de las mujeres y del colectivo LGTBIQ+. Su arte no solo entretiene, sino que inspira, educa y moviliza. En esta celebración del Orgullo, su participación es un recordatorio de que la cultura es un espacio de resistencia y de amor, donde todas las identidades tienen cabida.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com





NOTA DE PRENSA

Agoney. Tras arrasarlo en México, Argentina y en la primera parte de su gira por las ciudades más importantes de España, el reconocido cantante, músico y compositor Agoney, continúa presentando "Dicotomía", su nuevo trabajo discográfico.

Con su música, viene creando una auténtica dualidad pop y electrónica conceptual. Este nuevo álbum, con letras sugestivas y una meticulosa producción, lo reafirma como uno de los referentes del pop electrónico.

Presentará un viaje musical lleno de intensidad y emoción, donde hará sentir cada palabra y cada beat como nunca. El artista guiará a su público a través de la fuerza del deseo, la adicción y la obsesión mientras la música se convierte en una poderosa declaración de liberación. Será un concierto único donde lo prohibido se vuelve irresistible y el éxtasis se convierte en una celebración.

Alex Mercurio. Cuando la música se convierte en un vehículo de transformación, Alex Mercurio está al mando. DJ, productor y creador de experiencias únicas, su trabajo tras los platos va más allá de hacer bailar al público: es una declaración de principios, una celebración de la diversidad y una reivindicación del colectivo LGBTIQ+.

A través de su espectáculo The Queens, Alex Mercurio ha demostrado que la música y el arte drag pueden fusionarse para crear espacios de libertad y expresión. Su compromiso con la comunidad LGBTIQ+ se refleja en cada evento que organiza, donde la inclusión y la visibilidad son protagonistas. En esta celebración del Orgullo, su presencia es un recordatorio de que la pista de baile es un lugar donde todas las identidades tienen cabida, donde el ritmo une y donde la música es sinónimo de resistencia.

Con una trayectoria marcada por la creatividad y la pasión, Alex Mercurio convierte cada set en una experiencia inolvidable. Su participación en este evento no solo garantiza una atmósfera vibrante, sino que también refuerza el mensaje de que la cultura es un espacio de lucha, celebración y amor.

Nota: Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com

